
ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE COMUNICACIÓN SOCIAL 
ELECTORAL, EFECTUADA EL DÍA 02 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2013 

 
En la Ciudad de San Luis Potosí Capital del estado del mismo nombre, siendo las 10:16 horas del 
día 02 de septiembre del año 2013, los miembros de la Comisión Permanente de Comunicación 
Social Electoral, se reunieron en la sala de juntas de dicho organismo, ubicado en la Avenida Sierra 
Leona No. 555, Lomas Tercera Sección, en virtud de haber sido convocados a Sesión ordinaria por 
el consejero ciudadano  Patricio Rubio Ortiz, presidente de la Comisión, conforme al siguiente 
Orden del día: 
 

1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.  

2. Seguimiento Plan de Trabajo de la Comisión Permanente de Comunicación Social 
Electoral 2013: propuesta de diseño de interiores revista Vocees, edición 46. 

3. Informe acerca de los trámites de licitud de título y contenido de la revista Vocees.   
4. Asuntos Generales.  

 
 
En el primer punto se procedió a tomar lista de asistencia, encontrándose presentes los consejeros 
Mtro. Patricio Rubio Ortiz, Lic. María Concepción Hernández de León, la consejera Gabriela 
Camarena Briones, el  L.C.C.  Juan Manuel Ramírez García, secretario técnico suplente, la 
secretaria técnica de la Comisión, L. C. C. Ruth Ramírez Torres y  como invitado de la comisión el 
Coordinador de Imagen del CEEPAC. M. B. A. Luis Gerardo Lomelí Rodríguez; por lo que habiendo 
quórum, se procedió a continuar con la sesión. 
 
En el segundo punto, se presentó en papel impreso la propuesta de diseño de interiores para la 
revista Vocees, edición 46. 
 
Durante la revisión que realizaron los consejeros comisionados, se vertieron diversos comentarios 
acerca de los contenidos de la revista: 
 

• La consejera ciudadana Concepción Hernández de León expuso que consejeros ciudadanos 
se han acercado a ella para comentarle que no han sido tomados en cuenta para participar 
en la revista Vocees y preguntó que si alguno de ellos había hecho llegar su colaboración. 
 

• La secretaria técnica de la comisión, L. C. C. Ruth Ramírez Torres, justificó que hasta la 
fecha ninguno de los consejeros ciudadanos habían hecho llegar colaboración alguna para 
que se publicará en la revista Vocees. Recordó que fue hasta el año pasado antes de la 
presentación de la revista Vocees Nueva Época que  el consejero ciudadano, Lic. Pedro 
Morales Sifuentes se acercó al área de Comunicación para presentar sus colaboraciones, 
pero que debido a los tiempos de impresión de la revista no coincidieron con los temas 
propuestos, no fueron publicados. Sin embargo, precisó que se abrió un enlace en la 
página web denominado “en la  opinión de consejeros ciudadanos” y ahí fueron 
publicadas las colaboraciones. 
 
 
 
 



• La consejera ciudadana Concepción Hernández, propuso que se presentara por escrito la 
invitación a los consejeros, propuesta que secundaron los consejeros ciudadanos Patricio 
Rubio Ortiz y Gabriela Camarena Briones. Por lo anterior, se tomó el acuerdo de enviar por 
escrito a los consejeros ciudadanos invitación para colaborar en la revista Vocees. 
 

• La secretaria técnica, Ruth Ramírez Torres, comentó además que los consejeros 
ciudadanos Rebeca Isaura Flores y Cosme Robledo se acercaron a la Dirección de 
Comunicación para compartir fotografías e información respecto a los estados de 
Zacatecas y Quintana Roo a los que acudieron como observadores electorales. 
 

• La consejera  Gabriela Camarena Briones preguntó si fueron entregadas también las fotos 
de Zacatecas, a lo que se le respondió que la consejera Rebeca Isaura Flores las había 
entregado. Se informó que algunas de estas fotografías serían utilizadas para el número 46  
de la revista Vocees. 
 

• Para continuar con la revisión de los contenidos de la revista Vocees, la secretaria técnica 
de la comisión, L. C. C. Ruth Ramírez Torres, explicó  a los consejeros ciudadanos que se 
insistió una vez más a los partidos políticos para que colaboraran en la  edición 46. De esta 
nueva invitación, se logró que el representante del PAN, Alejandro Colunga entregará 
colaboración y se informó que el dirigente estatal del PRI, Ángel Castillo Torres fue 
invitado a colaborar, a lo que se espera su participación. 
 

• El consejero ciudadano Patricio Rubio Ortiz dijo estar de acuerdo en que se les insista con 
su colaboración a los partidos políticos restantes una vez más, en tanto concluye el cierre 
de edición de Vocees. 
 

• Los consejeros aprobaron el diseño de interiores de la revista Vocees para finalmente 
concluir con todos los artículos y hacer una nueva revisión. 
 

• El consejero Patricio Rubio Ortiz propuso que una vez concluido el diseño de interiores, se 
le enviará el archivo en PDF de la revista a los miembros del Consejo Editorial para que se 
enteraran de las generalidades de la edición. 
 

• En el apartado de asuntos generales, la secretaria técnica de la Comisión, L. C. C. Ruth 
Ramírez, recordó a los consejeros que está pendiente el proyecto de Cuadernillos de 
Cultura Política, a fin de poder iniciar el procedimiento legal con el Comité de 
Adquisiciones. 
 

• El consejero Patricio Rubio Ortiz comentó que en breve estarán listos los contenidos de los 
Cuadernillos de los autores: Sergio Cañedo, Hugo Alejandro Borjas y Javier Contreras, y 
precisó que una vez concluidos quizá sería conveniente solicitar impresión en amplio tiraje 
y los tres cuadernillos juntos para lograr economías. 
 
 
 
 
 
 



• En otro punto de asuntos generales, el consejero Patricio Rubio Ortiz se refirió 
nuevamente al Consejo Editorial y propuso reunirlos nuevamente para comenzar con el 
establecimiento de su marco legal. 
 

• La consejera Concepción Hernández de León propuso convocar a los miembros del 
Consejo Editorial para el próximo lunes 23 de septiembre a las 10:00 horas. 
 

• El consejero ciudadano Patricio Rubio intervino para comentar que es importante que 
exista un proyecto de normas del Consejo Editorial y sugirió la posibilidad de que existiera 
tal proyecto para dicha reunión. 
 

• La secretaria técnica de la Comisión recordó que la Dirección Jurídica se comprometió a 
avanzar una propuesta de normatividad del Consejo Editorial. 
 

• Se acordó provocar una reunión con la Dirección Jurídica para ir trabajando un proyecto al 
respecto. 
 

• Finalmente el consejero Patricio Rubio Ortiz pidió que se le diera seguimiento a la 
propuesta de Capacitación para el personal del Consejo presentada por la Escuela de 
Ciencias de la Comunicación de la UASLP. 
 

• La secretaria técnica, Ruth Ramírez consideró importante dar una respuesta formal a la 
Escuela de Ciencias de la Comunicación respecto al avance de su propuesta. Recordó que 
la Escuela de Comunicación presentó un esquema por escrito de las necesidades de cada 
área y análisis de oportunidad para capacitación en cada área. Propuso a los consejeros 
que se les entregara una copia de la documentación presentada para retomar el tema. 
Comentó además que se le recordó al presidente del CEEPAC, Mtro. José Martín Vázquez 
Vázquez de la importancia de dar respuesta oficial a esta propuesta de la Escuela de 
Comunicación, a lo que respondió que una vez tomado el acuerdo en Comisión se tendría 
que verificar la suficiencia presupuestal. 
 

• Por su parte, el Mtro. Patricio Rubio Ortiz propuso que una vez entregada dicha 
documentación se aborde en la siguiente sesión programada. 
 

• No habiendo otro tema que tratar se dio por concluida la sesión de Comunicación, siendo 
las 10:45 horas del día 02 de septiembre de 2013.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Los acuerdos que se tomaron son los siguientes: 
 
1.- Entregar por escrito a los consejeros ciudadanos del CEEPAC  invitación para colaborar en la 
revista Vocees. 
 
2.- Se aprobó el diseño de interiores de la edición 46 de la revista Vocees. 
 
3.- Se acordó enviar a los integrantes del Consejo Editorial la edición 46 de Vocees en archivo PDF. 
 
4.- La Comisión acordó convocar a los integrantes del Consejo Editorial de la revista Vocees para el 
lunes 23 de septiembre a las 10:00 horas, en las instalaciones del CEEPAC. 
 
5.- Se acordó generar una reunión con la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos del organismo 
para revisar el proyecto de normatividad del Consejo Editorial de vocees. 
 
 
 

 
 

Mtro. Patricio Rubio Ortiz 
Presidente comisionado 

 
 
 
 

Lic. Gabriela Camarena Briones 
Consejera comisionada 

 
 
 
 

Lic. María Concepción Hernández de León 
Consejera comisionada 

 
 
 
 

L.C.C. Ruth Ramírez Torres 
Secretaria Técnica 

 
 
 
 


